



# Bhabinkamtibmas Sambangi Warga Desa Tangkil Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Nov 4, 2024 - 13:05



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu

*Bhabinkamtibmas Sambangi Warga Desa Tangkil Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

– Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat, Bripka Rudhi Nugraha melakukan kegiatan Sambang atau Door to Door System (DDS) ke warga Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, pada hari Senin, 4 November 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Pasir Tangkil, Rt. 09/03, mulai pukul 09.42 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Rudhi mengajak warga untuk tetap berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas, guna memberikan informasi terkait gangguan keamanan di desa. “Kami mendorong masyarakat untuk curhat kepada Bhabinkamtibmas agar dapat menjaga harkamtibmas Desa Tangkil dengan baik,” ujarnya.

Bripka Rudhi juga mengimbau agar warga proaktif menjaga keamanan lingkungan. Ia menekankan pentingnya komunikasi dengan pihak kepolisian jika terdapat kendala atau informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. “Apabila ada hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami,” tegasnya.

Kegiatan ini tidak hanya fokus pada aspek keamanan, tetapi juga mengingatkan masyarakat, terutama anak-anak dan wanita, untuk menjauhi kenakalan remaja, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot bising. Selain itu, Bripka Rudhi mengingatkan pentingnya keselamatan berkendara dengan menggunakan helm.

Dalam rangka mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Bangbayang, Bripka Rudhi meminta warga untuk melaporkan setiap aktivitas mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas. “Mari kita bersama-sama menciptakan kamtibmas yang aman dan kondusif, terutama menjelang Pilkada serentak tahun 2024,” ajaknya.

Sebagai penutup, Bripka Rudhi menyampaikan informasi kontak HOTLINE untuk laporan dan informasi, yaitu 0811-1699-110 Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Tangkil di nomor 081352897897.

Kegiatan sambang ini berjalan dengan situasi yang aman dan kondusif, mencerminkan komitmen bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.